

平岡教育長記者会見の概要

平成 30 年 2 月 21 日（水）
於：宇城市役所 2 階庁議室

《冒頭発言》

皆さんこんにちは。昨年の 4 月から教育長を拝命しています平岡でございます。何分、サッカー以外の会見はこれが初めてでございますので、どうぞよろしくお願いいたします。

《報道発表》

【熊本地震で被災した教育施設の復旧状況】

私からはまず、「熊本地震で被災した教育施設の復旧状況」についてご説明させていただきます。

熊本地震により、本市の教育施設につきましては、総数 36 件が被災しましたが、本日、当尾小学校の復旧工事が完了し、これにより全ての復旧工事が完了しました。

学校教育施設の被災につきましては 16 件で、このうち、不知火小学校校舎につきましては被災状況が甚大で、校舎 1 棟が使用できなくなりました。そのため、被災後、直ちにプレハブ校舎を建設し授業を再開したところです。

また、松橋中学校体育館につきましては天井部分が崩落し、主要な柱が折れるなどして使用が完全に出来なくなりました。授業や部活動での使用が全く出来ない状況となりましたので、近隣の体育施設を優先的に使用するなどして、生徒への最大限の配慮を行ったところです。

また、3月の卒業式が開催できるか心配をしておりましたが、無事、体育館の修復工事が完了し、思い出の詰まった体育館から3年生を送り出すことが可能になり、安心しているところです。

次に、社会教育施設の被災は 20 施設ですが、このうち、松橋総合体育文化センター（ウイングまつばせ）は文化ホールの天井の吊下用金属部材が外れ、天井落下の危険性があったこと、また、メインアリーナは水銀灯照明が割れて落下し

たものでございます。

松橋中学校体育館が被災し使用できなくなったことから、ウイングまつばせの照明機器を早急に復旧し、優先的に使用させていただいたところではあります。

不知火文化プラザ（図書館・美術館）につきましては、天井部分のアルミ製のルーバーの復旧及び落下防止対策、図書館本棚の調整や取り替え、美術館の移動式展示パネルの吊り直しなどを行ったところではあります。

復旧が完了するまでの間、児童・生徒そして市民の皆様には大変ご不便をお掛けしたところではあります。

なお、この復旧状況の詳細につきましては、教育部教育総務課、スポーツ振興課までお問合せください。

【教育環境の充実にに向けた新たな施設整備】

次に、「教育環境の充実にに向けた新たな施設整備」についてご説明いたします。

本市では、熊本地震からの災害復旧工事のほか、更なる教育環境の充実に向けて、不知火小学校、松橋中学校体育館及び学校給食センターを新たに整備します。

不知火小学校、松橋中学校体育館は建設年度が古く、被災の程度が甚大でありましたので、大規模改造ではなく、新築での建て替えを行います。

建て替えに当たっては、関係する学校や保護者等と十分な協議を重ね、計画を進めてまいりたいと思っております。

また、松橋、不知火、豊野の給食センターを統合し、学校給食衛生管理基準に適合する新しい学校給食センターの整備を行い、将来にわたって安全で安心な給食の安定的かつ継続的な提供が出来るようにいたします。

学校給食センターの工事については、平成30年5月中旬着工予定、平成31年6月末完成予定としております。

その他、松橋総合体育文化センター（ウイングまつばせ）の大規模改修を行います。

入札契約事務が完了し工事に着手するのは平成30年7月頃になると思われませんが、改修期間の平成30年度中、利用者の皆様には大変な不便をお掛けしますが、御理解と御協力をお願いします。

なお、本施設整備の詳細については、教育部教育総務課、学校給食課へお問合せください。

私からの説明は以上です。